

Pressestelle, Freitag, 24. Oktober 2008

Telefonsprechstunde im Rahmen des Herzmonats 2008

Am Mittwoch, dem 12. November bietet die Volkshochschule Mühlheim in Kooperation mit der Rehabilitations- und Coronarsportgemeinschaft Mühlheim eine Telefonsprechstunde zum Thema „Herzklappenfehler“, ihre Erkennung, ihre Behandlung und das Leben mit Herzklappenfehlern an. Herzklappenfehler sind eine häufige Erkrankung. Sie führen zur Einschränkung der Leistungsfähigkeit, zu Rhythmusstörungen, oft zu herzchirurgischen Eingriffen. Wer muss wann operiert werden? Muss man eine Blutverdünnung durchführen, kann man die Herzrhythmusstörungen beseitigen und gut behandeln? Die Möglichkeiten der Therapie sind in den letzten Jahren stetig besser geworden. Oft kann ein nahezu ungehindertes Leben mit einem Herzklappenfehler geführt werden. Am 12. November steht Dr. Siegmund Drexler, Internist und Kardiologe aus Mühlheim und Betreuer der Rehabilitations- und Coronarsportgemeinschaft zwischen 10.00 und 12.00 Uhr am Telefon unter der Nummer 06108 - 601 116 zur Verfügung. Bürgerinnen und Bürger aus Nah und Fern können sich bei Dr. Drexler Rat und Anregungen bezüglich des Problems eines Herzklappenfehlers holen und werden Antworten auf die präsentierten Fragen bekommen. Diese Telefonsprechstunde findet im Zusammenhang mit dem von der Deutschen Herzstiftung veranstalteten Herzmonats 2008 statt.